

Pressebericht:

Teckbote, 14.03.2025

Stiftung Tragwerk freut sich über Spendenscheck

Kirchheim. Die Stiftung Tragwerk darf sich über eine großzügige Spende der Firma Ebero Fab freuen. Die Firmenvertreter Herr Rukeltukel und Saskia Allegue, Standortleiterin von Ebero Fab in Nürtingen, überreichten einen Scheck über 1500 Euro an die Stiftung. Mit dem Geld wird unter anderem ein Ausflug der Pinguinklasse der zur Stiftung gehörenden Janusz-Korczak-Schule finanziert. Darüber hinaus fließt das Geld in das Projekt „Gemeinsam stark“, das vielfältige gruppenübergreifende Freizeitangebote für die durch die Stiftung Tragwerk betreuten jungen Menschen ermöglicht.

pm

FOTO: PR

